
Ata de Reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada no Centro de 

Atenção Psicossocial (CAPS) em 29 de outubro de 2020 

 

Aos vinte e nove dias de outubro de dois mil e vinte, nas dependências do 

Centro de Atenção Psicossocial, sito a Rua Alaor Palma Nascimento, número 

21, Parque Industrial, às dez horas, realizou-se a Reunião do Conselho 

Municipal de Saúde, com presença dos senhores conselheiros e demais 

participantes que assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da Ata 

anterior, a mesma foi considerada aprovada por unanimidade sem emendas. 

Na pauta: justificativa da ausência do Conselheiro Fernando. Para começar a 

Presidente e Secretaria Ana Lúcia, apresenta os prédios reformados do CAPS, 

NIA e NAD, aos Conselheiros. Sendo as devidas reformas, aprovadas e 

elogiadas por unanimidade. Presidente informa que os atendimentos iniciarão 

dia 03/11/2020. A meta é contratar ao menos 2 novos psicólogos. Hoje, há 

quatro psicólogos para atendimento infantil, 2 para adultos e 2 para o CAPS.  

Ainda em relação a atendimentos, Ana Lúcia explica que já foi solicitado que 

as duas psiquiatras contratadas aumentem a carga horária, devido aumento 

da demanda. Além disso, Presidente fala sobre o NAECAP, mais um braço da 

saúde mental, voltado para atender crianças e adolescentes portadores do 

autismo, esse seguimento conta com médico, psiquiatra infantil, 

fonoaudiologista, terapeuta ocupacional e psicopedagogo, além de sala de 

integração intersensorial. Referente à nova Unidade de Saúde da Vila 

Canesso, entregaram as chaves na terça-feira, logo serão montados os 

móveis, na próxima semana serão feitos os ajustes finais e assim que possível 

iniciará os atendimentos médico, de enfermagem e de técnico de 

enfermagem. Enfermeira Isabel fala que as Campanhas do Sarampo, Pólio e 

Multivacinação continuam, enquanto a da gripe já se findou. A Campanha 

Fique Sabendo acontecerá no dia 28/11/2020. Presidente informa ainda que 

no dia 02/11/2020, feriado de Finados, o cemitério estará aberto para 

visitação, os profissionais de saúde estão nas entradas no local e em um stand 

dando orientações, fornecendo álcool em gel e vacinas disponíveis. 

Enfermeira Isabel fala do Outubro Rosa, foi feito em cada unidade de saúde 

com palestras na sala de espera, coffe break, sorteios de brindes, foi um 

momento de orientação mais breve e com menos público, por conta da 

pandemia, mas foi uma forma de atingir o público alvo. Em seguida ainda 



relata que se iniciou o Grupo de Tabagismo, com um total de 15 participantes, 

porém por conta da pandemia começaram 6 participantes. Os encontros 

serão realizados da seguinte forma: no primeiro mês um por semana, depois 

quinzenal por mais um mês e do terceiro mês em diante uma vez por mês até 

completar um ano. Sem mais assuntos, a reunião foi encerrada, cabendo a 

mim secretária, a expedição da presente Ata, que após lida e considerada 

conforme, será assinada por mim e pela presidente. Pedreira 29/10/2020.  

 


